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In auto con 14 grammi di hashish

Arrestati due ventenni a Bastia
BASTIA - Detenzione e spaccio di stupefacenti. Questa l'accusa con
cui sono stati arrestati dai carabinieri di Bastia due giovani italiani tro-
vati in possesso di hashish diviso in dosi. Un 21enne di Bastia ed un
ventenne di Bettona, sono stati infatti fermati dai carabinieri durante
un controllo del territori. 
I militari, dopo aver fermato l'auto con i due giovani a bordo, han-
no perquisito i ragazzi e hanno ispezionato il mezzo, trovando 14 gram-
mi di hashish già confezionato e diviso in 16 dosi. Il tutto è avvenu-
to nella nottata tra venerdì e sabato, durante l'attività di controllo del
territorio dei carabinieri.
Dopo la scoperta delle dosi droganti, i due giovani sono stati arresta-
ti per detenzione e spaccio di sostanze stupefacenti. Continua così
l’azione di contrasto al fenomeno della droga messa in campo dalle
forze dell’ordine bastioli, che negli ultimi tempi hanno portato al se-
questro di diversi quantitativi di stupefacenti.

MATTEO BORRELLI

ASSISI - Oltre ai piani attuativi
e alla riduzione degli orari
d'apertura degli uffici anagrafe
del Comune, durante l'ultima
seduta di palazzo dei Priori si è
parlato di consumo e spaccio di
droga, fenomeno che a quanto
pare sta crescendo oltre i livelli
di guardia. 
“Quello della droga è un feno-
meno di fronte al quale nemme-
no una città come Assisi può re-
stare indifferente”, hanno detto
gli esponenti del Pd in fase di
dibattito, con il consigliere Tra-
vicelli che ha chiesto al sindaco
e al presidente del consiglio co-
munale di convocare, dopo le
elezioni, un consiglio comunale
aperto, invitando tutta la citta-
dinanza, forze dell'ordine, tecni-
ci in materia e scolaresche “per
discutere di que-
ste problematiche
e della sicurezza
in generale, visto
che anche Assisi,
oggi più che mai,
deve combattere
il consumo di
droga con azioni
concrete e con
impegni seri, azio-
ni preventive e re-
pressive di sicura
efficacia”. Queste
le parole del con-
sigliere Claudia
Maria Travicelli
che sostiene la
priorità dell'in-
tensificazione del-
le collaborazioni
fra le diverse isti-
tuzioni locali e le
organizzazioni so-
ciali e di volonta-
riato, affinchè
vengano integrate
le competenze, ri-
sorse e metodolo-
gie per far fronte
a quello che defi-
nisce un “dilagan-
te problema che
affligge tutta la
società, basti pen-
sare - continua -
ai quantitativi di
droga che vengo-
no sequestrati
ogni anno nella
nostra regione ed
ultimamente an-
che nella nostra
città”. 
Riflessioni che
giungono a segui-
to dei dati divul-

gati nei giorni scorsi dalla Dire-
zione centrale per i servizi anti-
droga (Dcsa) circa i decessi a
causa di overdose: dei 589 mor-
ti dello scorso anno, 23 sono  in
Lombardia e 38 in Umbria. La

media umbra è di circa 4 mor-
ti per droga ogni 100mila abi-
tanti. “Di fronte a questi dati -
continua la Travicelli - si evince
fortemente come il Patto per la
sicurezza siglato di recente a Pe-

rugia debba rappresentare  fer-
mamente la volontà delle autori-
tà nazionali, regionali e nel no-
stro caso locale,di combattere la
criminalità di tutti i tipi. 
Dal momento che l'assunzione

di droga, come vediamo anche
nelle recenti  statistiche, coinvol-
ge ogni fascia d'età, ma il mag-
gior numero di morti si concen-
tra tra i 30 e i 39 anni, bisogna
avviare una forte azione socio-

educativa, intervenendo forte-
mente nelle scuole e nei luoghi
di aggregazione per i giovani, ne-
gli oratori, nelle tante società
sportive presenti nel territorio,nei
campus estivi, assicurando un to-
tale sostegno  alla famiglia. Tut-
ti noi dobbiamo fare la nostra
parte - conclude -  in modo par-
ticolare gli amministratori: grup-
pi di maggioranza e di minoran-
za. Lo scopo sarà quello di resti-
tuire ad Assisi quel ruolo che da
sempre la caratterizza come città
modello di pace e coesione so-
ciale". 
Comune. Intanto la Giunta del
sindaco Ricci ha annunciato nei
giorni scorsi che sul tema sicu-
rezza è pronta a potenziare il si-
stema di videosorveglianza, an-
che grazie alla creazione di un
centro per il monitoraggio co-
stante del territorio. 

Allarme droga e sicurezza,

chiesto un Consiglio aperto 
Travicelli (PD): “In città aumentano i sequestri di stupefacenti”

Assisi, la giunta comunale pensa al potenziamento della videosorveglianza

Corso di formazione

sulla Carta costituzionale
ASSISI - E’ iniziato presso l'istituto comprensivo “Assisi 1”,
il via il corso di formazione “Le carte dei diritti per il 60esi-
mo anniversario della Costituzione italiana e della Dichiara-
zione universale dei diritti umani”.
Il corso, rivolto ad insegnanti e presidi provenienti da tutta
italia, è organizzato dalla Eip Italia scuola strumento di Pa-
ce, di cui il dirigente scolastico dell'istituto Rosella Aristei è
delegata regionale. Questo è un corso integrato di formazio-
ne in modalità “inended” (40 ore complessive, delle quali
20 in presenza e 20 on line) che offre ai circa 60 corsisti,
oltre a formazione specifica, occasioni di confronto e raccor-
do sui temi della prosocialità, della convivenza civile e dei
diritti umani. All'apertura del corso hanno partecipato, ol-
tre alla presidente Eip Italia preside Anna Paola Cantucci,
padre Enzo Fortunato in rappresentanza del Sacro Conven-
to di Assisi, il dottor Petruzzo in rappresentanza della Diri-
genza scolastica regionale e Maria Aristei Belardoni assesso-
re alla pubblicaistruzione del comune di Assisi. 
Oggi verrà presentata la presentazione della piattaforma in-
formatica e la presentazione dei tutor che accompagneran-
no i corsisti nel lavoro on-line.

Capigruppo assenti

Rimandata l’assise comunale
BASTIA UMBRA - Dopo il susseguirsi di voci e prese di
posizioni circa il mancato svolgimento del consiglio comu-
nale di Bastia, il presidente del consiglio Massimo Calzetti,
ha voluto precisare che il 28 marzo ha convocato la confe-
renza dei capigruppo con l' intento di stabilire congiunta-
mente la data di riunione del consiglio comunale. 
“La conferenza dei capigruppo è andata deserta per l'assen-
za di alcuni di loro e pertanto il sottoscritto - dice Calzetti
- confrontandosi in modo ufficioso con i soli presenti e sen-
tito anche il parere di altri rappresentanti di forze politiche
ha ritenuto opportuno, vista la mancanza di pratiche da ap-
provare in scadenza o con particolari motivi di urgenza e te-
nuto conto altresì dell'ormai prossimo svolgimento della tor-
nata elettorale nazionale che sta impegnando assiduamente
un po' tutti i militanti politici, di rinviare il consiglio co-
munale a dopo le elezioni”. 
Lo stesso presidente ha voluto poi precisare che i consigli
comunali si sono svolti sempre con regolarità di program-
mazione a scadenza mensile e che in alcuni casi di partico-
lari necessità le sedute sono state nell'arco mensile più fre-
quenti.

Bastia, bilancio “ok”

anche per i sindacati

BASTIA UMBRA - Con il recente accor-
do siglato tra l'amministrazione comunale e
le rappresentanze sindacali di Cgil, Cisl e Uil,
il bilancio di previsione 2008 del Comune
di Bastia comincia ad acquisire una ben pre-
cisa fisionomia. “Come è noto - spiega il ca-
pogruppo del Pd Carlo Castellini - la ma-
novra di partenza, varata lo scorso dicembre,
prevedeva incrementi di gettito in alcune sue
parti (addizionale Irpef, Tarsu, tassa di sco-
po) e al riguardo, credo fosse difficile in quel
momento riuscire a fare di meglio, alla luce
della previsione, per l'anno in corso, di un
generale incremento dei costi ed una conte-
stuale contrazione delle entrate. Abbiamo pe-
rò sempre pensato alla possibilità di un suo
miglioramento, qualora ne fossero maturate
le condizioni. Ed è ciò che ora è avvenuto:
per una serie di concause, che hanno reso
disponibili nuove risorse finanziarie per il no-
stro Comune, e come anche certificato dal-
l'accordo sindacale, la modifica alla manovra
finanziaria prevede infatti l'inserimento di al-
cuni correttivi, i quali vanno a beneficio in
particolar modo dei soggetti più deboli.
Provvedimenti che, nei tratti salienti, preve-
dono una riduzione della aliquota Ici sulla
prima casa, una riduzione della tassa sui ri-
fiuti per alcune categorie di pensionati e fa-
miglie con portatori di handicap e, relativa-
mente all'addizionale Irpef”. 

I priori del Piatto di Sant’Antonio

donano strumenti tecnologici all’ospedale
ASSISI - Piatto di Sant'Antonio, priori impegnati in una gara di
solidarietà. Venerdì pomeriggio, presso la sala della Pro Loco, in-
fatti, i priori serventi 2008 del "Piatto di Sant' Antonio" di San-
ta Maria degli Angeli, Pierdomenico Andreani, Sergio Baldelli,
Maurizio Bartolini, Lino Bonamente, Antonio Coletti, Evelio Co-
stantini, Patrick Fani, Aleandro Fontetrosciani, Francesco Morrea-
le, Simone Piselli, Mauro Rossi, Alessandro Trinoli, hanno con-
cluso, secondo la tradizione che vuole i priori impegnati concre-
tamente per coloro che versano in particolari condizione di biso-
gno, il loro servizio con un gesto di attenzione solidaristica, cul-
turale e artistica. 
I Priori, alla presenza delle autorità civili, religiose, nonché dei

priori di ieri e dei serventi 2009, hanno consegnato un ricono-
scimento ai pittori e agli scultori umbri che con spirito di gene-
roso servizio hanno donato una loro opera per realizzare la con-
sueta gara di solidarietà. Inoltre i magnifici dodici, hanno dona-
to alle scuole del territorio assisano e alle due biblioteche comu-
nali un lotto di libri e  dvd dell'Inno del piatto e di Assisi. 
Peraltro l'occasione è stata  propizia per consegnare all'ospedale di
Assisi un consistente importo per concorrere all'acquisto di  uno
strumento ospedaliero altamente tecnologico. Poi vi è stata la con-
segna di altri contributi ad associazioni di beneficenza e a cinque
ragazzi meritevoli e in stato di bisogno, scelti dalle presidenze sco-
lastiche angelane.
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